

レインボー

☆前期もわずか！後期がスタート☆

朝晩が涼しくなり、秋の到来を感じさせます。前期の生活も残すところあとわずかとなりました。子どもたちが元気に学校に来ることができたのも、保護者の皆様のご協力があったからこそです。本当にありがとうございます。

前期の学習の中で、国語「一つの花」では、叙述をもとに登場人物の気持ちを意欲的に考えていました。社会科では、王禅寺処理センターや長沢浄水場見学、出前ゴミスクールでの実体験を通して、学びを深めていました。体育「ティーボール」では、お互いに声をかけ合いながら、チームで協力して試合に臨んでいました。学習や生活のふり返しを行い、後期につなげていきたいと思えます。

さて、16日から後期がスタートします。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋。10月をより実りの多い月にできるように、担任一同、力を合わせて子どもたちの指導に力を尽くしていきたいと思えます。後期も引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

国語	ごんぎつね 秋の楽しみ 他	社会	地域で受け継がれてきたもの
算数	式と計算 面積	理科	ヒトの体のつくりと運動
音楽	せんりつ <small>の</small> 重なりを感じ取ろう	図工	ほって すって 見つけて
体育	マット運動 体ほぐし運動	道徳	相互理解、寛容 感謝 他
総合	有馬のレインボーを目指して	外国語活動	Alphabet

のびゆくすがたについて

前期終業式の日、「のびゆくすがた」をお渡しします。後期からの生活や学習の励みになるよう、おうちの方からお子さんに励ましの言葉をかけてくださると嬉しく思います。

「のびゆくすがた」と表紙はのびゆくすがた用のファイルに入れてご家庭で保管してください。
「けんこうのきろく」は重要書類封筒に入れ、学校に返却をお願いいたします。

学習ノートについて

ノートを使い終える子が出てきました。その一方で、ノートを用意できておらず、困って相談に来る児童も多いです。残りのページを確認していただき、同じマス、行のノートをご家庭でご用意ください。また、えんぴつ、赤青鉛筆、けしゴム、定規などに記名のない子が増えています。落とした時に戻ってこないで、筆箱の中身が不揃いになっている子や学用品が揃わず困っていることがあります。お子さんの筆箱の中身を確認していただけるよう、お願いいたします。